

## Wahl zum EVR-Spieler der Saison startet

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Mittwoch, den 25. März 2015 um 11:02 Uhr

---



Ab sofort kann auf der Homepage der Mittelbayerischen Zeitung der EVR-Spieler der Saison 2014/2015 gewählt werden. Bis zum 30. März haben die Fans der Regensburger Kufencracks die Chance, für ihren Favoriten zu stimmen.

Christian Helber war 1999 der allererste EVR-Spieler, dem die Ehre zuteil wurde, als „Spieler der Saison“ beim Eishockey-Oberligisten EV Regensburg ausgezeichnet zu werden. Es folgten bestimmende Größen der EVR-Historie wie Weltmeister Jiri Lala (2001) oder auch Helbers Torwart-Kollege Mark Cavallin (2004 und 2005).

Martin Ancicka, jetzt sportlicher Leiter beim EV Regensburg, ist mit seinen drei Wahlsiegen 2003, 2006 und 2013 der Rekordsieger der von der Mittelbayerischen Zeitung initiierten und seither ausgetragenen Wahl. Im Vorjahr lag Andreas Feuerecker auf Platz eins, der inzwischen für Peiting spielt.

Gesucht wird ab heute (Mittwoch) und bis zum Montag, 30. März, 12 Uhr fünf Tage lang der Nachfolger des Verteidigers und insgesamt bereits 17. „EVR-Spieler der Saison“. Aufgerufen sind wie immer alle EVR-Fans, die ab sofort im MZ-Internetportal unter [www.mittelbayerische.de/evr](http://www.mittelbayerische.de/evr) in einem Umfragemodul die Gelegenheit haben, ihre Stimme abzugeben.